

La vie des sections

Versoix

† Hommage à Kim Dürr

Proche des sauveteurs puisque constructeur de bateaux et navigateur unanimement reconnu bien au-delà de notre Léman. Ton caractère brut et tes remarques sur tous vont nous manquer car tout le monde savait qu'il y passait. Même si toi tu ne supportais pas les nôtres...

Ta façon de barrer ressemblait à ton caractère, quand tout le monde affalait, toi tu bordais. Une anecdote explique peut-être ce côté "trempé". Même, tes parents s'occupaient de location de bateaux au Creux de Genthod. Un jour qu'il fallait mettre des corps-morts avec une chaîne, cette dernière se coinça dans la ceinture et tira le même sous l'eau. Le pantalon et la bouée restèrent par le fond. Le gosse rentra à la maison en slip et quelque peu mouillé. Pour tout réconfort, sa mère lui reprocha d'avoir laissé bouée et pantalon au fond du lac.

Peut-être un peu ours, mais sûrement un Dürr. Avec toute ton expérience et toutes tes connaissances, c'est un magnifique livre qui, malheureusement se ferme. Un merci tout particulier à Jacques Bourquin qui t'a accompagné jusqu'au bout.

Tes amis sauveteurs et des 6 M. / Nathalie Graf, secrétaire

Nyon

† Notre Section a la tristesse de vous faire part du décès de Mr. Yves Barbezat survenu à l'âge de 57 ans des suites d'un accident de scooter.

Membre actif depuis 1986, membre assidu des vigies et excellent pilote. Nous conservons le souvenir d'un ami sincère, dévoué, et toujours enjoué.

ton contemporain Jean-Paul Sartorio

Ouchy

† Notre Section a le profond chagrin de faire part du décès de Monsieur Jean-Louis Dénéreaz, ancien Président, décédé le 5 août 2008, à l'âge de 60 ans.

Le marin est parti pour un dernier tour du Lac...

† Elle a également le profond chagrin de vous faire part du décès de Monsieur Olindo Iadevito, décédé le 14 avril 2009, dans sa 48^e année.

On ne voit bien qu'avec le cœur, l'essentiel est invisible pour les yeux. A. de Saint-Exupéry

Cully

De belles couleurs pour Cully :

Rose : pour vous annoncer la naissance de Céline, fille de Sarah et Frédéric Chiolero, née le 16 avril 2009. Toutes nos félicitations aux heureux parents.

Blanc : pour vous annoncer le mariage Stéphanie Kùpfer et Joris Cornut, le 11 juillet 2009. Tous nos voeux de bonheur.

Martine Maffli, Secrétaire

La Tour-de-Peilz

† Notre section a la tristesse de faire part du décès de Monsieur Marcel Mamin, dit Pinpin, membre d'honneur de la section et membre doyen de la SISL, décédé le 23 février 2009.

Clarens

Le 8 août 2006 nous avons perdu notre membre doyen Charles Corday à l'âge de 86 ans. Charles était entré au sauvetage en 1939. Il était fils de sauveteur et aussi papa de notre ancien membre J-J. Corday. Le sauvetage continue de vivre aujourd'hui grâce à l'engagement de membres comme Charles.

Jean-Pierre Vogt, Président

Bouveret

Baby-boom dans notre section:

En effet, nous avons la joie de vous annoncer trois naissances.

Le 24 février Vincent, fils de notre vice-président Giovanni Raccio, le 31 mars Marin, fils de notre membre Lionel Spalinger et le 10 avril Gaétane, fille de notre ex-responsable des soins Anne et d'Antonio Gonzalez.

Nous leur souhaitons la bienvenue et beaucoup de bonheur aux heureux parents.

L'équipe "Juniors" pour 2022 est toute trouvée !

Le 12 septembre, notre membre exilée à l'Ile Maurice Valérie Enrico, ancienne secrétaire de notre section, a dit "oui" pour la vie à Ludovic Marie-Jeanne en l'Eglise Catholique de Villeneuve. Nous les félicitons et leur souhaitons beaucoup de bonheur pour leur nouvelle existence.

Nicole Leyvraz

Evian

Été mouvementé pour la section d'Evian... qui a le plaisir de vous annoncer:

- Naissance de Elora Vesin le 19 avril, fille de Céline et Benjamin, c'est Bastien son grand frère le plus heureux de l'histoire...

- Mariage de Karine et Patrick Barbaz le 27 juin à l'église de Champanges.

- Naissance de Lucas, le 17 juillet, 1^{er} fils d'Aurélié et Nicolas Langenfeld.

- Mariage d'Alicia Vesin et Laurent Beetschen à l'église de Thollon.

Benjamin Vesin, Secrétaire

Sciez

Notre section a le plaisir de vous annoncer le mariage de Geoffrey Bidal et Fanny Penot, le samedi 2 mai à Albens.

Josiane Zonca